

NOTA DE PRENSA

La Asociación y VITHAS se unen para desarrollar un proyecto de humanización en la atención al paciente

- Este proyecto permitirá ofrecer atención psicológica y social a sus pacientes y familiares, atención nutricional y de ejercicio físico oncológico a pacientes derivados a la Asociación.
- Además, se potenciará el voluntariado de información y acompañamiento durante el diagnóstico y/o tratamiento oncológico en los centros del Grupo Vithas y se ofrecerá oferta de espacios dentro de entidades del Grupo para el desarrollo de actividades de la Asociación.
- Este proyecto permitirá a la Asociación llegar a más personas con cáncer con sus servicios gratuitos

Madrid, 25 de junio del 2024 – La Asociación Española Contra el Cáncer y el grupo hospitalario Vithas se unen para trabajar conjuntamente para desplegar un proyecto de humanización en el entorno Vithas aportando valor al paciente y a su familiar, integrando a la Asociación como agente clave dentro del proyecto de Institutos de Oncología.

Este acuerdo se ha llevado a cabo en la Sede Provincial de Madrid de la Asociación en la que han estado presentes Ramón Reyes, presidente de la Asociación y el Dr. Pedro Rico, director general de Vithas. Esta sinergia entre ambas entidades se enmarca en la iniciativa social 'Todos Contra el Cáncer', un Acontecimiento de Excepcional Interés Público liderado por la Asociación cuyo objetivo es crear un movimiento social que busca involucrar a personas, empresas e instituciones en

torno a la lucha contra el cáncer, trabajando así para lograr un objetivo común: alcanzar el 70% de supervivencia en cáncer en el 2030.

Este proyecto permitirá ofrecer atención psicológica y social a sus pacientes y familiares, atención nutricional y de ejercicio físico oncológico a las personas con cáncer que lo necesiten.

Además, se potenciará el voluntariado de información y acompañamiento durante el diagnóstico y/o tratamiento oncológico en los centros del Grupo Vithas. También se ofrecerá una oferta de espacios dentro de entidades del Grupo Vithas para el desarrollo de actividades de la Asociación sin olvidar el impulso a la investigación en cáncer.

Iniciativa 'Todos Contra el Cáncer'

El reto que se plantea es alcanzar el 70% de supervivencia en el año 2030 y reducir las desigualdades que provoca la enfermedad. La Asociación para ello, lidera la iniciativa 'Todos Contra el Cáncer' con el objetivo de unir al sector empresarial, entidades, instituciones, administraciones públicas, partidos políticos y sociedad en ese 70% de supervivencia.

Para ello, es imprescindible, incrementar la prevención del cáncer, trabajando en los determinantes sociales como factor de desigualdad en salud, con foco específico en conseguir en 2030 la primera generación libre de tabaco, incrementar y fomentar los programas de detección precoz del cáncer y garantizar el acceso equitativo a estos programas y dotar de los recursos necesarios a la investigación oncológica y garantizar el acceso de los resultados de investigación al paciente.

Sobre la Asociación Española Contra el Cáncer

La Asociación Española Contra el Cáncer es la entidad de referencia en la lucha contra el cáncer desde hace 70 años. Dedicamos nuestros esfuerzos a mostrar la realidad del cáncer en España, detectar áreas de mejora y poner en marcha un proceso de transformación social que permita corregirlas para obtener un abordaje del cáncer integral y multidisciplinar. En su ADN está estar al lado de las personas por lo que su trabajo también se orienta a ayudarlas a [prevenir](#) el cáncer; estar con ellas y sus familias durante todo el proceso de la [enfermedad](#), si se lo diagnostican; y mejorar su futuro con el impulso a la investigación oncológica. En este sentido, a través de su Fundación Científica, la [Asociación](#) aglutina la demanda social de [investigación contra el cáncer](#), financiando por concurso público programas de investigación científica oncológica de calidad. Hoy en día, es la entidad social y privada que más fondos destina a investigar el cáncer: 114 millones de euros en 603 proyectos, en los que participan más de 1.500 investigadores.

La Asociación integra a pacientes, familiares, personas voluntarias y profesionales que trabajan unidos para prevenir, sensibilizar, acompañar a las personas afectadas y financiar proyectos de investigación oncológica que permitirán un mejor diagnóstico y tratamiento del cáncer. Estructurada en 52 Sedes Provinciales, y presente en más de 2.000 localidades españolas, cuenta con más de 30.000 personas voluntarias, más de 694.000 socios y casi 1.300 profesionales. Durante el 2023, la Asociación Española Contra el Cáncer ha atendido a más de 212.000 personas con sus servicios de atención profesionalizada y acompañamiento voluntario.

Sobre Vithas

El [grupo Vithas](#) está integrado por 20 hospitales y 36 centros médicos y asistenciales distribuidos por 13 provincias. Los 12.500 profesionales que conforman Vithas lo han convertido en uno de los líderes de la sanidad española. Además, el grupo integra a la [Fundación Vithas](#), [Vithas Red Diagnóstica](#) y la central de compras [PlazaSalud](#).

Vithas, respaldada por el grupo [Goodgrower](#), fundamenta su estrategia corporativa en la calidad asistencial acreditada, la experiencia paciente, la investigación y la innovación y el compromiso social y medioambiental.

[Vithas.es](#)

[Goodgrower.com](#)

Síguenos en: [LinkedIn](#) [Instagram](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [YouTube](#)

Para más información

Esther Díez
Responsable de comunicación
900 100 036 / 667113616
esther.diez@contraelcancer.es

Carolina Cobos
Técnica de Comunicación
651 043 868
Carolina.cobos@contraelcancer.es

Myriam Rámila
Duomo Comunicación- Gabinete de
prensa de Vithas
601 119 580 / 913 119 290
mramila@duomocomunicacion.com / comunicacion@vithas.es

asociacioncontraelcancer.es

Infocáncer 900 100 036
Twitter @ContraCancerEs
Facebook Asociación Española Contra el Cáncer
Instagram asociacioncontraelcancer.es